

RCEME



GEMRC



Cpl King, Nicole

Après 5 ans de service dans les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), la Cpl King prendra sa retraite et accrochera officiellement l'uniforme le 31 juillet 2024.

La Cpl King s'est enrôlée le 01 août 2019 dans les FAC comme technicien des matériaux. Après avoir terminé sa formation de base à l'ELRFC, elle a été affectée à la BFC Borden pour commencer sa formation de technicien des matériaux le 18 octobre 2019. Elle a ensuite été affectée à la BFC Valcartier au sein de la Cie Maint du 5 Bon Svc de mai 2021 à ce jour.

Cpl King s'installera dans la région de Gagetown au Nouveau-Brunswick avec son conjoint. Elle prévoit suivre une formation en technique d'hygiène dentaire. Elle aimerait également profiter de cette occasion pour remercier tous ceux avec qui elle a eu la chance de travailler.

La Cpl King ne désire pas de cérémonie de départ dans la dignité. Tous les messages, vœux, histoires ou anecdotes peuvent être transmis au Sgt Bonneau à l'adresse courriel suivante : KEVIN.BONNEAU@FORCES.GC.CA



RCEME



GEMRC



Cpl King, Nicole

After 5 years of service in the Canadian Armed Forces (CAF) and the Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME) Corps, Cpl King will be retiring and officially hanging up her uniform on the 31st of July 2024.

Cpl King enlisted in the CAF on the 1st of August 2019, as a Materials Technician. After completing her basic training at CFLRS, she was posted to CFB Borden where she began her training as a Material Technician on the 18th of October 2019. Following the completion of her training, Cpl King was posted to CFB Valcartier at Maint Coy of 5 Svc Bn from May 2021 to the present day.

Cpl King will move to the Gagetown, NB area with her husband. She plans to get a diploma as dental hygienist technician. She would also like to take this opportunity to thank everyone she has had the chance to work with.

Cpl King doesn't wish a departure with dignity ceremony. All messages, greetings, stories or anecdotes can be sent to Sgt Bonneau at the following email address: KEVIN.BONNEAU@FORCES.GC.CA

